

12/03/2024

Objet : Conformité à la loi AGECE, article L. 541-9-1 du code de l'environnement, au décret 2021-1285 du 1^{er} octobre 2021, à la Réglementation REACH n°1907/2006 (LISTE SVHC) / *Compliance with the AGECE Act, Article L. 541-9-1 of the Environmental Code, Compliance with Decree 2021-1285 of 1 October 2021, REACH Regulation n°1907/2006 (SVHC LIST)*

SAS/Share capital:
SAS au capital de 1.340.000 €
SAS with capital 1.340.000 €RCS/Company number registered:
RCS LE MANS 481 394 781APE/National Classification of Professions:
APE 2221Z - SIRET 481394781 00035TVA intracommunautaire/VAT:
FR 49 481394781

Produits :

- PE50/PET12/ALU12/PE100 LABLABO

Product :

- PE50/PET12/ALU12/PE100 LABLABO

Madame, Monsieur, / *Madam, Sir*

REACH est un Règlement Européen, entré en vigueur le 1^{er} juin 2007, concernant les produits chimiques, importés, utilisés, transformés en Europe.

REACH is a European regulation, which came into force on 1 June 2007, concerning chemical products, imported, used, processed in Europe.

En tant que Fabricant d'articles simples, nous devons nous assurer que les substances utilisées pour leur fabrication ont bien été enregistrées par nos fournisseurs (Film + Encre + Vernis).

As a manufacturer of simple articles, we need to make sure that the substances used for their manufacture have been registered by our suppliers (Foil + Ink+ Varnish).

Dans ce contexte nous vous informons que nous avons contacté l'ensemble des fournisseurs de notre société afin de nous assurer de leur conformité au règlement REACH et conformément à la mise à jour du **14/06/2023**.

In this context we inform you that we have contacted all the suppliers of our company in order to ensure that they comply with the REACH regulation and in accordance with the update of June, 14th, 2023.

A ce jour nous avons reçu de la part de nos fournisseurs leur engagement à respecter le règlement et à réaliser les démarches nécessaires.

To this day we have received from our suppliers their commitment to abide by the rules and to carry out the necessary steps

Sur la base des informations fournies par nos fournisseurs, les articles que nous vous livrons ne contiennent pas de substance SVHC figurant sur la liste de REACH en vigueur dans des quantités supérieures à 0,1% et notamment pas de Phtalate de diisooctyle (DIOP – CAS27554-26-3 ni de 1,3-benzènediol (resorcinol – CAS 108-46-3) conformément à l'arrêté du 30 Août 2023.

On the basis of the information provided by our suppliers, the items we supply to you do not contain any SVHC substances on the current REACH list in quantities greater than 0.1%, and in particular no diisooctyl phtalate (DIOP - CAS27554-26-3) or 1,3-benzenediol (resorcinol - CAS 108-46-3) in accordance with the decree of 30 August 2023.

Nous confirmons l'absence des produits classés CMR dans les produits cités dans cette attestation. (Film + encre+ vernis)

We confirm the absence of CMR-substances in the products cited in this certificate (Foil+Ink+ Varnish)

Nous déclarons également que sur la base des documents que nous avons reçus de nos fournisseurs de matières premières ainsi que de nos fournisseurs d'encre utilisés en impression, les matériaux utilisés pour la fabrication des articles fournis à LABLABO n'incluent pas de façon intentionnelle dans leur composition d'huiles minérales ni de substances considérées comme perturbateurs endocriniens conformément à l'arrêté du 28/09/2023 et de la liste des perturbateurs endocriniens de l'ECHA mise à jour le 23/11/2023 et notamment l'absence de Mancoezb (CAS 8018-01-7) et Cholecalciferol (CAS 67-97-0 / Vitamine D3).

We also declare that on the basis of the documents we have received from our suppliers of raw materials and our suppliers of inks used in printing, the materials used to manufacture the articles supplied to LABLABO do not intentionally include in their composition mineral oils or substances considered to be endocrine disrupters in accordance with the decree of 28/09/2023 and the ECHA list of endocrine disrupters updated on 23/11/2023 and in particular the absence of Mancoezb (CAS 8018-01-7) and Cholecalciferol (CAS 67-97-0 / Vitamine D3).

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos meilleures salutations.
Please accept, Madame, Sir, the expression of our best greetings.

Elise POVIA Directrice Qualité/ QA Manager



**ALU ELIOPACK
FLEX
PACK FRANCE**
Eliopack S.A.S
Rue Pierre Gilles de Gennes,
FR-72400 La Ferté Bernard
SIRET: 48139478100035